

MEDIATOR

Polres Bukittinggi Laksanakan Operasi Patuh Singgalang 2022

Linda Sari - BUKITTINGGI.MEDIATOR.CO.ID

Jun 13, 2022 - 17:54



nda Yusuf

Selama 14 hari operasi Polres Bukittinggi Gelar Operasi Patuh Singgalang 2022

Bukittinggi.-Dalam cipta kondisi Kamseltibcarlantas untuk menurunkan angka pelanggaran lalulintas dan angka fatalitas serta disiplinnya masyarakat dalam berlalu lintas, maka Polres Bukittinggi melaksanakan Operasi Patuh Singgalang 2022,

Kegiatan tersebut ditandai dengan melaksanakan Apel Gelar Pasukan Operasi tersebut di halaman Polres Bukittinggi, Senin(13/06).

Kapolres Bukittinggi Akbp Dody Prawiranegara, S.H, S.I.K, M.H, dalam amanatnya menyampaikan selama empat belas hari terhitung mulai tanggal 13 Juni 2022 sampai dengan tanggal 26 Juni 2022, Polres Bukittinggi akan melaksanakan Operasi Patuh Singgalang 2022,

"Tujuannya adalah untuk menurunkan angka pelanggaran dan kecelakaan lalulintas serta angka fatalitas dan meningkatnya disiplin masyarakat berlalulintas," ujar Kapolres Bukittinggi.

Selanjutnya sasaran operasi meliputi segala bentuk potensi gangguan (PG), ambang gangguan (AG), dan gangguan nyata (GN) yang berpotensi menyebabkan kemacetan dan pelanggaran lalulintas.

Kapolres Akbp Dody, bahwa operasi harkamtibmas bidang lalulintas ini mengedepankan kegiatan edukatif dan persuasif serta humanis dan didukung penegakan hukum, kemudian fungsi yang dikedepankan dalam melaksanakan operasi adalah fungsi lalulintas.

Dalam Apel Gelar Pasukan Operasi Patuh Singgalang 2022 ini diikuti oleh Waka Polres Bukittinggi Kompol Sukur Hendri Saputra, S.I.K, Kabag Ops Kompol Julianson, S.H, M.H, Kabag Log Kompol Jefrizal Jarun, S.H, M.H, Kabag Ren Kompol Zahari Almi, S.Sos, para Kasat, para Kapolsek, para Kasi, dan Perwira, serta pasukan dari TNI Kodim 0304/Agam, pasukan Sabhara Polres Bukittinggi, pasukan LmSat Lantas Polres Bukittinggi, pasukan Res-Intel Polres Bukittinggi, Dishub Kota Bukittinggi dan Sat Pol PP Kota Bukittinggi, dengan Perwira Upacara Kasat Lantas Akp Ghanda Novidiningrat Gunawan, S.I.K, M.H.

(HumasRestBkt).